



Continúan fortaleciendo las relaciones México - Vietnam

Las relaciones de amistad entre México y Vietnam continuarán manteniéndose y desarrollándose bajo la administración de la presidenta electa Claudia Sheinbaum, porque se trata de un legado de nexos que los dirigentes mexicanos anteriores han impulsado, sobre todo durante el mandato del presidente saliente Andrés Manuel López Obrador.



Ciudad de México (VNA)- Las relaciones de amistad entre México y Vietnam continuarán desarrollándose bajo la administración de la presidenta electa Claudia Sheinbaum, porque se trata de un nexos que las generaciones anteriores de dirigentes mexicanos han impulsado, sobre todo durante el mandato del presidente saliente Andrés Manuel López Obrador.

Así lo enfatizó el coordinador nacional del Partido del Trabajo (PT) de México, Alberto Anaya Gutiérrez, durante una entrevista con a la Agencia Vietnamita de Noticias (VNA) tras la contundente victoria de Claudia Sheinbaum en la elección presidencial efectuada el 2 de junio en ese país de América Latina.

Como uno de los dirigentes principales de la coalición electoral “Sigamos Haciendo Historia” que representó la candidata Sheinbaum y ganó en las elecciones generales el 2 de junio, el Coordinador Nacional del PT se comprometió a continuar sus esfuerzos para contribuir a acercar a México y Vietnam.

[Continúan fortaleciendo las tradicionales relaciones México - Vietnam | Vietnam+ \(VietnamPlus\)](#)